

SOSTENIBILIDAD, DOW JONES SUSTAINABILITY INDEX

Ferrovial se consolida como la empresa más sostenible de Europa, según Dow Jones Sustainability Index

- Encadena 23 años como una de las compañías del sector de Construcción e Ingeniería más sostenibles del mundo

Madrid, 23 de diciembre de 2024 - Ferrovial ha sido reconocida por segundo año consecutivo como la empresa del sector de Construcción e Ingeniería más sostenible de Europa, según el Dow Jones Sustainability Index (DJSI). Este índice, elaborado anualmente por S&P Global, está considerado un estándar internacional en sostenibilidad y es el más prestigioso del mundo en esta materia.

“En Ferrovial, nos esforzamos por ofrecer infraestructuras que aporten valor a las comunidades en las que se sitúan, ayudándolas a impulsar su bienestar y su crecimiento socioeconómico. Nuestra inclusión en el DJSI de forma ininterrumpida durante más de dos décadas demuestra nuestro firme compromiso con la sostenibilidad, así como nuestro enfoque a largo plazo y el esfuerzo innovador de nuestros equipos para impulsar el impacto positivo de nuestra actividad”, afirma Ignacio Madrdejos, consejero delegado de Ferrovial.

En esta edición, Ferrovial se sitúa en el segundo puesto del DJSI World tras un análisis exhaustivo del desempeño de los aspectos medioambientales, sociales y económicos. Ferrovial ha formado parte del Dow Jones Sustainability Index durante los últimos 23 años.

En particular, S&P Global ha destacado la gestión de riesgos y los mecanismos internos implementados por Ferrovial para garantizar la aplicación efectiva de su código de conducta. Asimismo, ha subrayado la política de promoción y defensa de los derechos humanos del grupo de infraestructuras.

La sostenibilidad como pilar

Ferrovial está presente en destacados índices de sostenibilidad como CDP, ISS ESG, Moody's, Sustainalytics y GRESB, que ponen de manifiesto las buenas prácticas de la compañía en esta materia. En línea con este compromiso, la compañía sigue avanzando en su Estrategia de Sostenibilidad 2030, estructurada en tres pilares clave: medioambiente, comunidad y gobernanza. Este enfoque ha llevado a Ferrovial a ser la primera empresa en obtener la certificación de AENOR por su alineación estratégica con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) establecidos por las Naciones Unidas.

Dow Jones Sustainability Index

Los índices de Dow Jones, creados en 1999, son un referente global en el reconocimiento de empresas que destacan por desarrollar su actividad de manera responsable y por la aplicación de políticas de sostenibilidad en sus estrategias. De las 2.500 compañías elegibles para el índice mundial, solo un 10% forma parte del Dow Jones World Sustainability Index, tras superar un riguroso análisis de S&P Global.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Sustainability Index*, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial

@ferrovial_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

mimunoz@ferrovial.com

Ana García

+34 676 14 18 25

ana.garcia@ferrovial.com